

# Kreisjugendeinzelmeisterschaften Haßberge/Rhön

Auf Einladung des Kreisjugendspielleiters Benedikt Weikert und des Vereinsjugendleiters Matthias Mann vom Ausrichter Schachklub Schweinfurt 2000 e.V. gingen 42 Kinder und Jugendliche aus zehn verschiedenen Vereinen an den Start. Nach der Anmeldung bei Wolfgang Kassubek und der Begrüßung durch Norbert Lukas starteten die fünf Altersklassen. Bei der u10 und u18 wurden die Meister bereits am Samstag ermittelt. Bei der u12, u14 und u16 wurden am Samstag zunächst nur die Halbfinalisten ermittelt, am Sonntag folgten dann in Langpartien die Platzierungsspiele.

Das größte Teilnehmerfeld stellte, wie schon im Vorjahr, der SC Bad Königshofen; heuer nahmen zwölf Bad Königshofener teil. Diese konnten auch zwei Meistertitel und fünf Pokale erringen. SK Schweinfurt 2000 und Dicker Turm Münnerstadt konnten jeweils einen Meistertitel und vier Pokale gewinnen. Einen Meistertitel und zwei Pokale gewann SC Maßbach; je ein Pokal ging an TSV Trappstadt, SC Knetzgau und Zeiler Turm.

Norbert Lukas (1. Vorsitzender Schachklub Schweinfurt 2000 e.V.)



Begrüßung durch Wolfgang Kassubek und Norbert Lukas



Um diese 18 Pokale ging es am 16./17.10. im Schachzentrum Spinnmühle in Schweinfurt.